



ÉDITORIAL : RENCONTRES AVEC DES "SOUMIS" A DIEU

Par Sœur KATHARINE

Ici, je donne un coup de main à des cours d'anglais pour étrangers. Mes amis sont africains et asiatiques. Tous sont musulmans ; ils ont été particulièrement unis pendant le Ramadan. Caïsha, Somalienne, a dans sa cuisine un calendrier indiquant les heures pour la prière quotidienne pour toute l'année. Au cours de ma visite, elle s'est excusée et a disparu pendant dix minutes, pour prier je devine. Lorsque je suis allée saluer les musulmans à la petite mosquée dans ma rue, j'ai demandé : "D'où viennent-ils ?" La réponse : "Cela n'a pas d'importance. Ici nous sommes tous ensemble." Je crois que la fierté d'appartenir à l'UMMA : communauté musulmane (le mot vient de la même racine que AMMA : mère) prime tout. C'est donc une joie que de porter le "voile islamique" comme on peut le faire partout, librement, en Angleterre, de même que les chrétiens peuvent être heureux de s'affirmer et de se reconnaître par une croix.

Il y a des rites et des positions pour la prière dont le sens est profond et évident : se laver, se prosterner, mettre ses mains autour des oreilles pour écouter Dieu, ou bien en arrière par-dessus les épaules pour rejeter tout ce qui n'est pas Dieu... Parmi le 99 noms d'Allah "Dieu qui existe, Dieu Présent", beaucoup peuvent nous faire penser à la Bible...

-Le Premier, Le Dernier, Le Droit par Excellence : Al-Rachid.

-Le Rassembleur, Le Souverain : Al-Malik.

-Le Puissant : Al-Aziz.

-Le Noble : Al-Karim.

-Le Très-Elevé : Al-Ali.

-La Vérité, Le Juste, Celui qui donne la Vie, Le sage : Al-Hakim.

-Le Protecteur, La Paix : Al-Salam.

-Le Doux : Al-Halim.

-Le Bon, Celui qui Pardonne : Al-Latif. ...

Choisissez votre nom préféré !

Respectueusement, je me permets de vous citer la FATIHA qui ouvre le Coran et toute action du croyant :

" Au nom de Dieu :

Celui qui fait miséricorde, le Miséricordieux.

Louange à Dieu, Seigneur des Mondes...

Le Roi du jour du Jugement.

C'est Toi que nous adorons,

C'est Toi dont nous implorons le secours.

Dirige-nous dans le chemin droit :

Le chemin de ceux que tu as comblés de bienfaits.

Non par le chemin de ceux qui encourent ta colère,

Ni celui des égarés."

Et pour terminer, je vous recommande chaleureusement la tradition mystique des SOUFIS, témoin ce texte merveilleux du poète RUMI

" Tu es ébahi, et soudain l'amour arrive, qui te dit : Approche-toi, c'est Moi, le Vivant éternel."

Merci, Rumi. Merci, Dieu qui nous inspire...



Pensons et prions pour cet enfant et les 18.000 réfugiés qui cherchent refuge dans le désert aux alentours de TINE, après les terribles bombardements de l'armée soudanaise en janvier 2004 à la frontière soudano-tchadienne.

*Afé - ctueusement,
(Ss) Katharine*

"Il y a plus de bonheur à donner qu' à recevoir" (Co 11,23)



EXTRAITS DU DISCOURS DE Sr. LÉLIA POUR LA CÉRÉMONIE DE REMISE DES DIPLÔMES DU CENTRE DES FEMMES C. CONNELLY

En présence de Monseigneur Charles VANDAME, du père Rémy Daniel, de nombreux Prêtres et religieux, des parents des diplômées et de nombreux autres invités :

"C'est avec un réel plaisir que je vous souhaite la bienvenue au nom des Srs. du Holy Child, à cette cérémonie de sortie de la 1ère promotion des femmes qui ont commencé leur formation il y a deux ans. Nous remercions Dieu qui nous a permis d'en arriver là et nous a donné l'opportunité d'être ici aujourd'hui. Ce



groupe de femmes était au départ de 27, mais seulement 9 ont suivi avec succès le programme jusqu'à la fin. "Quand un groupe de personnes se lance pour une course, tout le groupe n'arrive pas à la fin". Le Centre est dirigé par les Srs. du Holy Child qui ont été invitées par l'Archevêque il y a 11 ans. Les Sœurs, à leur arrivée ont travaillé dans les paroisses et au Studio Présence. Après avoir suivi les résultats des enquêtes menées, l'Archevêque leur a permis d'ouvrir un Centre de "formation pour les femmes" en vue de les aider à acquérir certaines connaissances. En 1995, les Sœurs avaient commencé avec un petit groupe de femmes qui devaient apprendre la couture. Elles étaient aidées par 2 sœurs novices qui étaient aussi en stage. Elles ont décidé aussi la création d'une bibliothèque spécialement pour les jeunes qui vivent à la périphérie d'Amtoukouï.

Notre mission est d'aider les personnes à reconnaître que DIEU vit et agit en elles dans le monde. Notre fondatrice dont le nom C. CONNELLY était en son temps spécialiste en éducation féminine. Mère CONNELLY a besoin de beaucoup de mains pour étendre le champ de l'évangélisation à d'autres lieux d'éducation spécialement ici au Tchad. Encouragez vos fils et vos filles à s'intéresser à la vie religieuse, et à donner un coup de main à Cornelia.

Notre programme a commencé à la paroisse avec un groupe de femmes. Plus tard, les machines nous ont été données par des personnes de bonne volonté pour

former les femmes dont le nombre n'a cessé d'augmenter ainsi que les abonnés à la bibliothèque. Aujourd'hui, différentes unités ont vu le jour au Centre. Il s'agit de la couture, de l'alphabétisation, de la cuisine, de l'anglais, ainsi que de l'informatique. Toutes ces unités ont pour objectif d'aider la femme à opérer un choix, afin de lui permettre d'acquérir des connaissances en vue de s'autosuffire. Il y a des femmes veuves qui prennent à crédit des céréales pour les revendre et remettre le capital au Centre. C'est ainsi une façon pour le Centre de les aider. D'où notre devise :

" Pour la dignité de la femme, aidons les femmes à s'aider elles-mêmes et à devenir autosuffisantes". Un adage dit : **"Éduquer une femme c'est éduquer une nation !"** Les femmes contribuent beaucoup au développement de la société. Comme mères et femmes, elles entretiennent leurs enfants et leur maison, ce qui est leur premier devoir. Grâce à cette formation, elle peuvent devenir beaucoup plus efficaces. Dans la société, elles sont cultivatrices de paix, elles recherchent toujours la justice, elles sont très efficaces dans les bureaux. Leur responsabilité donne un très grand support à l'Église et à la société en générale. Il y a un adage qui dit : **" Enseignez leur comment pêcher et vous les nourrissez pour la vie".** Maintenant que le Centre vous a appris comment pêcher, allez donc et pêchez tout ce qui est bon pour vous. Là, vous aurez contribué pour votre famille et celles des autres. Ainsi vous rendez plus léger le fardeau de votre mari. Nous offrons un, deux ou trois ans de formation selon les cas : les cours d'informatique et d'anglais sur une année, la couture et la cuisine sur deux ans et l'alphabétisation sur trois ans. Il y a 6 femmes qui ont commencé l'informatique l'année passée, mais 3 sont prêtes à recevoir leur diplôme aujourd'hui. **La partie la plus importante de notre formation est la pratique qui demande beaucoup de moyens financiers et de tissus pour la couture.** Les objets cousus et les repas préparés appartiennent à celles qui les ont faits. **Les cours dispensés au Centre leur donnent l'opportunité de travailler dans les hôtels, restaurants, ateliers de couture, bureaux etc....** Les femmes formées au centre peuvent aussi créer des petites et moyennes entreprises. C'est notre but.

Maintenant que vous allez quitter le centre, sachez que le succès de tout ce que vous avez appris est

entre vos mains. Vous devez être déterminées à travers tout ce que vous ferez. **" Les difficultés sont à surmonter"** dit C. CONNELLY. Essayer de surmonter vos difficultés. Ne fuyez jamais les problèmes car ils sont faits pour le mûrissement et le développement humain. Si vous fuyez les problèmes, ils reviendront sous d'autres formes. Soyez méticuleuses dans tout, **"ce qui est bien fait est bien fait"** disait aussi Cornelia CONNELLY. Que le Seigneur vous bénisse !

Au nom des Srs. du Holy Child, je voudrais remercier l'Archevêque pour toute sa disponibilité Je remercie aussi de vive voix les maris qui ont aidé leurs femmes à atteindre leur but. Je crois que beaucoup d'hommes apprendront par ces exemples à aider leurs femmes, filles, et sœurs à s'éduquer. Je suis très reconnaissante envers notre Provinciale et son conseil pour m'avoir envoyée en mission ici. Malgré le rude climat, les multiples langues à comprendre et la culture des gens je me réjouis de ma mission ! Merci aussi à l'équipe que nous honorons aujourd'hui, pour son soutien et son dynamisme dans la travail. Un merci tout particulier à M. et Mme Philippe Banyam pour leur soutien et leur disponibilité à répondre à mes sollicitations. Que le Seigneur bénisse chacun de vous ! Amen!

- DERNIÈRES NOUVELLES -

- Nous apprenons le décès de la maman de Sr. Patricia au Nigéria.

Toute l'Équipe d'AFE unit ses pensées et prières pour sa maman et que Sœur Patricia trouve ici tout le réconfort même lointain de notre affection.

- Le Père Ebenezar, curé d'Amtoukouï a été agressé et blessé il a du quitter le Tchad !!! Sœur Ewoma, assistante paroissiale est donc débordée... et demande que l'on prie pour elle.

- Mgr. Charles VANDAME quitte N'Djaména pour une retraite bien méritée (voir p. 4). Il est remplacé par Mgr. Ngarteri, le premier évêque Tchadien. (Nous ferons plus ample connaissance avec lui dans un prochain numéro...)

- DERNIÈRES MINUTES -

- Mgr. C. VANDAME sera à CRÉTEIL le 19 mars lors de notre A.G. Lire info page 3 et 4...

MOTS CROISÉS

À quatre mains par É. MAYEUR et CLAUDIUS



Horizontalement : A - Décochent leurs flèches avant l'hiver. B - Affirmatif. Durcit les alliances (symb.). Parfois dans les sables. C - Canalise les fluides. La douzième, en Grèce. D - Digne d'être exposé. E - Mètre cube de bois (Symb.). Donne le ton. F - "AFÉ" en est un. A roues ou à chenilles. G - Maître de son art. N'insère pas toujours ! H - Marque les dunes. Peuvent se poursuivre.

Verticalement : 1 - Prendre la masse en main. 2 - Brillant symbole. Grand, petit, ou intime. 3 - On y habite. Éclaire sans chauffer. 4 - Accompagnent les coutumes. Vieil aurochs. 5 - Culmine au nord du Tchad. 6 - Coule à Nottingham. Pronom personnel. 7 - Démonstratif. 8 - La Castafiore ne peut s'en passer ! 9 - Rusé et sans scrupule. 10 - Symbole chimique. De joie ou de tristesse. 11 - Entre Thau et Lion. En ce lieu..

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11

A											
B											
C											
D											
E											
F											
G											
H											



Solution du N° 27. Horizontalement : A. Footballeurs !. B. Agie. Nia. Ne. C. Ires. Na. D. Restructure. E. PS. Éolien. F. Ome. Réel. G. Ain. De. De. H. Yougoslaves. **Verticalement :** 1. Fairplay. 2. Ogres. lo. 3. Oies. ONU. 4. Tester. 5. Rondo. 6. Annulées. 7. Li. Ci. 8. Lanterna. 9. Aune. 10. Un. Ede. 11. Rebelles.

Ce premier Échos de l'année est l'occasion pour toute l'équipe d'AFÉ de vous présenter ses vœux les plus sincères de Santé et de Sérénité pour 2004. C'est aussi l'instant de vous remercier chaleureusement de votre soutien à notre action, que ce soit par vos cotisations, vos dons souvent généreux, l'apport de livres et de matériel scolaire, vos achats lors de la Kermesse de Maillé... et par vos encouragements qui nous sont précieux, car pour nous Sœurs d'AM TOUKOUI comme pour nous, l'"affectif" compte au moins autant que le "matériel", !

Les informations sur la situation au Tchad sont toujours très aléatoires et contradictoires. Nous vous avons déjà parlé du pétrole (Échos n° 24 et n° 27) : l'utilisation, au bénéfice du pays, de la manne financière qu'il représente dépendra du bon fonctionnement du Collège de Surveillance indépendant mis en place par les autorités.

Actuellement, la situation insurrectionnelle régnant au Soudan depuis de nombreuses années semble déborder les frontières de l'est du Tchad, avec les répercussions dramatiques que l'on imagine sur les

populations locales. Tous ces événements doivent nous motiver à poursuivre nos efforts pour aider la Mission et soutenir le développement du Centre Cornelia Connelly, dont les premières femmes "graduées" ont reçu leur diplôme en Mai 2003.

Deux excellentes occasions se présentent de nous réunir très prochainement :

- Le Concert de Chorales, organisé le Samedi 13 Mars 2004 à 20h30 en l'Église de Charenton, au bénéfice d'AFE.

- L'Assemblée Générale d'AFE, le Vendredi 19 Mars à 20h30 à l'École de Maillé à Créteil, en présence de Sœur Marie-Noël et de Sœur Katherine. Venez nombreux à ces deux manifestations, en famille, invitez des amis, et lors de l'Assemblée Générale, n'hésitez pas à proposer vos candidatures pour renouveler notre Conseil d'Administration !...

Et n'oubliez pas votre porte-monnaie : une "Kermesse volante" vous tentera avec tous les produits AFE !

A bientôt donc !

ÉVÉNEMENTS IMPORTANTS DU DIOCÈSE DE N'DJAMENA.

Pendant les 22 ans d'épiscopat du Père Charles VANDAMME, le diocèse a connu quelques "moments forts"

- La consécration de la Cathédrale Notre-Dame de la Paix (7 déc. 1986), Sa reconstruction a été pour tous le signe que l'Eglise catholique au Tchad avait retrouvé sa vitalité.

- La visite du Pape Jean Paul II du 30 Janv. au 2 févr. 1990. Tous les citoyens du pays se sont sentis honorés par cette visite. Les catholiques ont mieux compris que le Pape était le serviteur et le garant de la communion entre toutes les Églises locales.

- La célébration du 50^{ème} anniversaire de la fondation de l'Église catholique dans le diocèse de N'Djaména (5 jan. 1997)...

- La célébration du Jubilé 2000 (25 décembre)

- La création de la Préfecture apostolique de Mongo (12 déc. 2001) par division du diocèse de N'Djaména et l'engagement d'aider cette nouvelle Église locale à se développer.

LA VEILLEUSE "ÂFÉ"

Une ambiance chaleureuse pour vos soirées T.V....
Ou vos dîners aux chandelles !
Globe de verre peint façon vitrail, sur un socle en bois décoré.

Alimentation : 220 V. - 7 W.
Cordon de 2 m. avec interrupteur. Prix 12 €
Sur commande au 01 42 07 34 35

A voir au 19 rue Octave du Mesnil, CRÉTEIL



TCHAD : L'ÈRE DU PÉTROLE COMMENCE :

Le Tchad a officiellement entamé son ère pétrolière lors d'une cérémonie d'inauguration du complexe pétrolier du Sud tchadien, en présence de 5 chefs d'État et de 600 invités de marque. Ce projet d'un investissement global de 3,7 milliards de dollars prévoit l'exploitation pendant 25 ans des 900 millions de barils estimés du gisement de Doba.

Espérons que cet or noir améliorera le niveau de vie de chaque tchadien !

Proverbe africain :

La parole c'est comme un coup de fusil
Quand elle est partie on ne peut plus la rattraper.

- UN ARCHEVÊQUE A CRÉTEIL ! -

Un scoop de journaliste ! NON, une réalité... : Monseigneur Charles VANDAME (S.J.) de passage à Paris a accepté de venir nous rencontrer lors de notre A.G. le 19 mars 2004 (voir info. en p. 4).

Une soirée à ne pas manquer...

DES BOMBES SUR LE TCHAD ...

L'aviation soudanaise a bombardé le secteur tchadien de la localité de Tiné, située sur la frontière tchado-soudanaise, tuant une dizaine de civils et en blessant 16 autres. Il s'agit du premier incident signalé côté tchadien depuis le début des bombardements par l'aviation soudanaise des positions des rebelles du Darfour, en proie à une rébellion depuis février 2003.

UNE MÉDAILLE D'OR !... BRAVO !

Sr. Elisabeth NGOZI, a représenté Valco Hall à l'Université de Cape Coast (Ghana) aux Jeux Universitaires de Kumasi en oct. 2003. Elisabeth est arrivée première pour le Badminton!!

Bravo et toute nos félicitations pour son coup de raquette ! ...

Réponses au "test" sur la connaissance de notre corps du numéro 27. :

1c - 2b - 3c - 4d - 5c - 6c - 7d - 8b - 9d - 10b -

SAMEDI 13 MARS 2004

20 heures 30

ÉGLISE SAINT-PIERRE à CHARENTON
CONCERT ŒCUMÉNIQUE

- 200 Choristes

- 7 Chœurs :

Église Arménienne - Alfortville

Jubilato Deo - Créteil

La Licorne - Charenton

Chorale Œcuménique - Le Perreux

Pro Dei Amore - Maisons-Alfort

Saint-Christophe - Créteil

Saint-Nicolas - Saint-Maur

Libre participation au profit d'AFÉ...

TEST BIBLIQUE...et ARABE...

...par Sœur Katharine

Les Musulmans connaissent l'Ancien Testament de la Bible. Voici les noms de quelques "prophètes" en arabe. Essayez de les identifier... : Daoud, Ibrahim, Moussa, Yussuf, Yacoub, Salman, Brahame, Zara et Maryam.

(Réponse p. 4)



Profitez de ce cadre à renvoyer pour nous donner votre avis sur le journal "Échos du Tchad", pour vos questions... vos suggestions dont nous pourrions débattre lors de notre prochaine A.G. le Vendredi 19 mars à 20h30. Lire en page 4 la CONVOCATION et l'ordre du Jour. Permettez à la Rédaction du Journal de vous suggérer d'apporter quelques friandises que nous pourrions partager ensemble à l'issue de cette soirée...



TRÈS IMPORTANT

**SUR VOTRE AGENDA...
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ÂFÉ
VENDREDI 19 MARS 2004**

20 H 30 - 22 H 30

A l'École et Collège de Maillé

11 rue Octave du Mesnil CRÉTEIL

ORDRE DU JOUR :

-Approbation de la gestion conduite au cours de l'exercice écoulé. Les activités réalisées et leur traduction comptable vous seront présentées au travers du rapport moral et financier.

-Approbation des orientations 2004.

-Renouvellement de votre Conseil d'Administration.

Nous comptons sur votre présence effective.

En cas d'empêchements majeurs, vous pouvez vous faire représenter à l'aide du pouvoir ci-dessous, à retourner rempli et signé au siège de l'Association.

**CET AVIS TIENT LIEU DE CONVOCATION
NOTEZ BIEN CETTE DATE, VOUS NE
RECEVREZ PAS DE RAPPEL.**

Notre Assemblée Générale sera la plus concise possible, car nous souhaitons donner le maximum de temps à une personnalité hors du commun !

En effet, nous apprenons que :

l'Archevêque de N'Djaména en retraite depuis le 31 Juillet 2003, Mgr. Charles VANDAME nous fait le grand honneur de venir partager cette soirée avec AFÉ et nous parler du Tchad, des tchadiens, de son diocèse, des missions dont celle d'Amtoukouï que nous soutenons. Il va sans dire qu'une telle opportunité ne peut être manquée. VENEZ NOMBREUX et invitez toutes les personnes de votre entourage intéressées par l'Afrique.

Réponse au test biblique de la p. 3 :

Dans l'ordre : David, Abraham, Moïse, Joseph, Jacob; Salomon, Abraham, Sarah et ...Marie.

UNE RETRAITE BIEN MÉRITÉE...

Après 22 ans de service pastoral, et à l'âge de 75 ans, le Saint Père a accepté de relever de sa charge Monseigneur VANDAME, Archevêque de N'Djaména. C'était le 31 JUILLET 2003.

Voici quelques extraits de la lettre de Mgr. Charles VANDAME, adressée à ses fidèles du Diocèse le 25 octobre 2003 :

"Pourquoi ce départ ? J'avais atteint l'âge de la retraite :75 ans...Pendant ces 22 ans d'épiscopat, je me suis dépensé de tout mon cœur, de toute mon intelligence et de toutes mes forces, au service de notre Église locale. Cela n'a pas été facile pour moi car je n'avais pas toutes les qualités humaines et spirituelles requises pour faire un bon évêque. Mais puisque le Pape Jean Paul II, m'avait fait confiance, il m'a bien fallu obéir et me mettre au travail.

J'ai connu dans ma vie de pasteur, de grandes peines et de grandes joies, comme dans toute vie humaine. Les peines, il n'est pas nécessaire d'en parler, je les ai oubliées. Les joies ? C'est vous qui me les avez données : votre foi, votre générosité, votre fidélité, votre charité. Les joies ? C'est d'avoir vu cette jeune Église locale grandir : pas seulement en nombre mais aussi en sainteté.

Je voudrais vous donner , avant de vous quitter mes dernières recommandations.

1) Aimez votre Église et soyez des artisans de l'Unité au sein de celle-ci. Pour cela, soyez humbles. On lit dans l'Évangile de Marc (9,33-37) que les douze apôtres se disputaient pour avoir la première place. Les chrétiens doivent plutôt se disputer pour donner à l'autre la première place.

Et puis, mes frères, ne croyez pas tout ce que l'on vous dit. Lorsque vous entendez quelqu'un accuser une personne de votre Église, ne vous empressez pas de croire ce que vous entendez. Réfléchissez? Demandez des preuves. Sachez discerner. Souvenez-vous qu'on juge l'arbre à ses fruits(Mt 7,15-20). Notre langue a le pouvoir de faire beaucoup de mal (Jc 3,1-10)...Elle détruit nos familles, affaiblit nos communautés. Elle peut même détruire notre Église. Une simple accusation, sans preuve,... se répand comme le feu de brousse... Elle devient très vite une pensée commune, tout le monde la répète. Alors elle devient à nos yeux une certitude.... Soyez, frères et sœurs, des fils et filles de la vérité : que notre devise soit "la vérité dans la charité" Eph. 4,15.

2) Cherchez à avoir une attitude juste à l'égard de ceux qui ne sont pas de votre ethnie et de

ceux qui ne sont pas de votre confession religieuse.

Vous savez ce qu'il y a dans le cœur des hommes. Chacun est prompt à se méfier de ceux qui ne sont pas de son groupe, qui parlent une autre langue, qui ont d'autres coutumes ou une autre foi religieuse. Et de la méfiance on passe à la dépréciation et au rejet... Pourtant l'amour du prochain nous invite à accueillir avec bienveillance ceux qui ne sont pas comme nous ; à chercher à les connaître, à les comprendre ; à découvrir ce qu'il y a de valable ou de bon dans leurs coutumes et aussi dans leur foi...D'ailleurs le Seigneur nous a dit : "*vous êtes la lumière du monde*". Si notre foi a fait de nous des lumières du monde, allons à tous et ne réduisons pas nos relations à ceux qui sont de notre groupe ethnique ou de notre confession religieuse... Sortons de ce cloisonnement qui nous appauvrit et nous affaiblit...

3) Que votre couple soit un couple chrétien, que votre famille soit une famille chrétienne.

...Ce n'est pas facile aujourd'hui. La société moderne est marquée par la liberté individuelle....Chacun voit devant lui toutes sortes de manières de vivre, les meilleures et les plus mauvaises. Chacun doit discerner et choisir personnellement le chemin qu'il veut prendre. C'est cela la beauté de la vie moderne et sa difficulté.

Surtout pour vous les jeunes, vous êtes inquiets face à l'avenir. Quelles études faire ? Comment trouver un emploi ? Comment fonder une famille ? Aidez-vous les uns les autres dans la recherche d'une réponse à ces questions. Appuyez-vous également sur vos aînés qui ont davantage d'expérience.

Ne suivez pas n'importe quel modèle. Notre modèle à nous c'est le Christ... Bâissez votre famille, selon le Christ, à la lumière de l'Évangile. Le Christ nous a aimé dans la fidélité. Vous-mêmes bâissez votre couple dans la fidélité... La fidélité existe.

Autour de vous, il y a des couples fidèles. Demandez leur le secret de leur réussite. Si vous vous sentez faibles, avec la prière vous deviendrez forts... Certains d'entre vous désirent savoir où je vais aller après l'installation de Monseigneur Mathias Ngarteri. Je me suis mis à la disposition du Supérieur des Jésuites d'Afrique Occidentale. Il m'affectera dans une communauté de Pères Jésuites quelque part entre Dakar et Brazzaville... Je commence une nouvelle vie. J'ouvre une page nouvelle comme quand on a vingt ans... Que la grâce de Notre Seigneur Jésus Christ soit avec vous chaque jour.

POUVOIR

Je soussigné :(Nom et Prénom), membre de l'Association ÂFÉ, donne mandat à :

Sœur, Madame, Mademoiselle ou Monsieur, (rayer les mentions inutiles) :(Nom, Prénom)

Aux fins de me représenter à l'Assemblée Générale du Vendredi 19 mars 2004 et prendre part au vote.

A....., le SIGNATURE :